

# Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

## Protokoll der Sitzung vom 11.11.2024

Erstellt am: 11.11.2024

Redaktionelle Überarbeitung: Elisa Fritzlär

Sitzungsleitung:

Protokoll: 241111\_Sitzung

Raum: B37

Sitzungsbeginn: 18.34 Uhr

Sitzungsende: 20.08 Uhr

## Anwesenheitsliste

### Gewählte Mitglieder

- Arnes Triemer
- Dragon Schulz
- Elisa Caecilia Fritzlär
- Hannes Dobke
- Maurice Hartung
- Melanie Leuschner
- Merlin Müller
- Raphael Möbus
- Tim Donner

### dauerhaft entschuldigt:

- Lana Bahram
- Samuel Banck
- Florian Stein
- Pascal Doberstein

### entschuldigt gefehlt:

Justus Stegemann, Lucie Robinski, Malte Janzen; Niklas Schäffer

### unentschuldigt gefehlt:

## Freie Mitglieder

- Johann Schmidt
- Nils Hunold
- Jan Selinger
- Julius Herrmann
- Tobias Klimmer
- Finn Jari Hopp
- Olga Kazakova
- Yertay Mustafin
- Carl Graup
- Marie Ruckau
- Anna Mitschke
- Isabel Noatnick
- Nadine Weißflog
- Marcus Hamann
- Paul Schmultz
- Gino Berger
- Nicole Bornemann
- Henry Haustein
- Elias Köhler
- Julian Schäffer

## Gäste:

- Milan Armbrust
- Nele Barckmeier
- Hannes Fickenscher
- Ruben Eincot

## Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 9 von 17 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig

# Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. Finanzanträge
5. Tagesordnung
6. Sonstiges

# 1. Ini-Anträge

Raphi: Weihnachtsfeier Dekanat, Weihnachtsfeier FSR

Jan: Ski Event

## 2. Protokolle

Beschluss Protokoll vom 11.11.2024 wurde angenommen ohne Gegenrede.

## 3. Berichte

### 3.1 Wochenbericht/Monatsbericht Bildung

Melanie: Es war Stuko, dazu, mehr in der Tagesordnung. Sonst ist nichts passiert.

### 3.2 Wochenbericht STURA

Jan: 19.11. bis 15 Uhr FakRat

es wurden keine Standorte für die Wahl genehmigt, wir sollen nach dezentralen Standorten suchen. In der Stura Baracke wird am Mittwoch Raum 15 wird ein Treffen zu dem Thema stattfinden.

Der Plurale Ökonomik Gruppe beschwert sich über unser Postingverhalten. Es wird sich gewünscht dass ein Mitglied des FSR bei der Lesung zuzuhören, präsent zu zeigen und Konflikte in Zukunft zu vermeiden.

### 3.3 Wochenbericht/Monatsbericht Öffentliches

Dragon: Es wird mit Hochdruck an dem FSR Fahr Reel gearbeitet, ein paar Storyposts fanden statt.

### 3.4 Wochenbericht Management

Arnes: Transponder müssen neu transponiert werden, bitte macht das. Weiterhin geht es um Privatrechnungen. Bitte macht kenntlich, dasss ihr Privatpersonen seid, damit es nicht zu steuerlichen Komplikationen für euch kommt.

### **3.5 Wochenbericht TF Party**

Niels: Wir arbeiten an der Nikolausparty. Heute ging der Save the Date Post und Story raus. Jetzt müssen wir DJs buchen. Es gibt einen DJ bei dem wir nicht sicher sind, ob wir ihn noch buchen können, DJ D3!C.

Maurice: Er hat auf Rammstein Partys und anderen umstrittenen Party Formaten gespielt. Wir achten bei unseren Party auf ein offenes und sicheres Umfeld, nach den Rammstein-Konzerten 2024 spielte er auf den Aftershow-Parties. Jetzt ist die Frage, ob wir ihn weiterhin buchen wollen.

Meinungsbild: (22/0/0) Den DJ nicht ausschließen, sondern noch mal mit ihm reden

### **3.6 Wochenbericht FSR lädt ein**

Maurice: Wir haben auf der FSR Fahrt ein paar Sachen geplant, Jan wird später zu einem Event mehr erzählen.

### **3.7 Wochenbericht Sponsoring**

Raphi: Auf der FSR Fahrt haben wir für die OSTfak nach neuen Unternehmen gesucht für das 9 to 5 buffet.

Alle die sich für die Sponsoring Arbeit interessieren können der WA Gruppe beitreten.

### **3.8 Wochenbericht Design**

Maurice: Wenn Alex wieder da ist.

### **3.9 Wochenbericht FSR Fahrt:**

Maurice: Vielen Dank, an alle Teilnehmenden. Es war ein Wochenende für alle FSR Interessierten in Bautzen Burk. Ein gelungenes Wochenende.

## **4. To Do:**

## **Büroadmin:**

Elisa: Wir kontrollieren nach der FSR Fahrt den Red Bull Bestand neu. Hannes soll bitte die restlichen Finanzunterlagen abheften. Erledigte Aufgaben werden abgehakt. Wir teilen die Zuständigkeiten für Aufgaben die nach der FSR Fahrt anfallen zu.

## **OstFak:**

Maurice: Das Dekanat hat uns Gelder für die Ostfak genehmigt.

Hannes: Magdeburg möchte uns Geld spenden, es muss noch mit dem Stura von Magdeburg abgeklärt werden.

## Corporate Design/ Identity

Dragon: Nach dem Workshop während der FSR Fahrt wollen wir einheitliche Schrift, Farben und Aufbauten etablieren und Post in Zukunft daran orientieren:

Arnes: Orientieren wir uns am Corporate Design der TU Dresden?

Dragon: Ja das ist auch denkbar

Maurice: Wir sollten uns besonders an der Schriftart der TU orientieren

Dragon: Wir orientieren uns momentan an unserer eigenen Website und den dort genutzten Schriften.

## Cocktail-Hopping

Johann: Termin und Ablaufplan stehen, 4WGs sind geplant. Wir werden noch die Teilnehmenden festlegen, da wir zu viele Anmeldungen hatten. Auch unser Cocktail ist noch nicht entschieden.

## Projekt Spinde

Dragon: Niklas hat sich mit Spray-Technik beschäftigt. Die Überlegung ist noch welches Design wir auf den Spinden umsetzen.

Arnes: Wenn wir Geld reinstecken müssen wir die nochmal bewerben.

## **5. Finanzanträge**

-

## **6. Tagesordnung**

## 6.1 BuFak Wuppertal

Merlin: kurze Erklärung, was die BuFak ist.

Tim: stellt die PosiPas vor:

1. Ausweitung der studentischen Partizipation in Gremien im Hochschulgesetz  
Einbezug von Studierenden in allen lehrbezogenen Hochschulgremien. Eine stärkere Gewichtung studentischer Mitbestimmung in Gremien
2. Bedeutung der Qualitätsberichten von systemakkreditierten Hochschulen
3. Vergabe/Zuteilung von Modulplätzen
4. Pseudonymisierung bei Klausuren
5. Forderung nach einer Reform des Rundfunkbeitrags zur Finanzierung des öffentlich-rechtlichen Rundfunks
6. Sicherstellung von bezahlbarem und zeitgemäßem Wohnraum für Studierende
7. Studentsiche Mobilität effektiv fördern
8. Nachhaltige Entwicklung an deutschen Hochschulen
  - Maurice: Die Maßnahmen dürfen nicht auf Kosten der Studierenden umgesetzt werden, bitte während des Plenums ansprechen
9. Forderung von flexible Prüfungsan- und abmeldungen
10. Langfristige Finanzierung von Studierenden- und Studentenwerken durch Bund und Länder sicherstellen

Maurice: schaut bitte, falls der BuFak Rat nicht einschreitet, dass vielleicht die letzten 3 PosiPas zu einem gefasst werden und sich nicht zu viel doppelt in den einzelnen Papiere.

## 6.2 Stuko Sitzung 11.11.2024

Merlin: In der heutigen Studienkommission haben wir mit Profs, Mitarbeitenden gesprochen

1. Infos: Neue Studiendokumente und Zwangsübertritt in Opalkurs
2. Website überarbeiten: Reiter Studium Zwangsübertritt und Änderung der Studiendokumentee ist veraltet und muss überarbeitet werden

Arnes: Generell ist auf der Website noch ziemlich viel veraltet. Vor der neuen Website sollten wir als FSR alle Infos auf der Website überarbeiten um einen möglichst

sauberen Start zu haben.

Merlin:

3. Die Major und Minor Belegung auf den Zeugnissen fällt weg, es werden zertifikate von der Fakultät ausgestellt als Nachweis. Die Major und Minor verteilungen sind jetzt festgelegt

4. Lehrbericht: gibt es jährlich, steht aber nichts spannendes drin.

5. Lehrevaluation: Das Feedback ist zu gering, der FSR sollte zukünftig noch einmal dafür werben.

6. Schwerpunksetzung Infoveranstaltung wird zu gering genutzt, wir könnten die über unsere Kanäle wie Instagram und Broadcast bewerben

### **6.3 Wahlen Dezember**

Maurice: Die Wahlen stehen an. Einige von euch lassen sich zum ersten mal wählen. Als freie Mitglieder bekommt ihr kein Gremiensemster und seid nicht abstimmungsberechtigt oder unterschriebenberechtigt.

Es ist wichtig sich wählen zu lassen, wenn ihr wisst, dass ihr euch engagieren wollt, damit ihr was zurück bekommt.

Wahlleitung wird vermutlich Lucie übernehmen. Die Wahlwerbung wird über die Website und Aushänge stattfinden. Auf unserem Instagram können auch interessierte für sich werben

### **6.4 Glühweinstand mit Maschinenwesen**

Maurice: stellt Kalkulation von den Maschbauern vor.

Die Kosten für den Glühwein würden für uns anfallen, da die Maschbauer die Umlauf Erhitzer stellen werden.

Wir können zwischen verschiedenen Glühweinsorten wählen. Äußert jetzt Anmerkungen, wenn ihr welche habt.

FA gibt es nächste Woche.

### **6.5 Linked In**

Dragon: OH JA! Melanie und Ich sind die einzigen die sich auf LinkedIn den FSR in den Account geschrieben haben.

Arnes: Tim und ich haben den FSR unter Ehrenamt angegeben.

Dragon: Vielleicht können wir es so einstellen dass beides angezeigt werden kann

## **6.6 Weihnachtsfeier Dekanat**

Arnes: Wir übernehmen wieder den Ausschank, wir brauchen eine verantwortliche Person.

Niels: ich mach das.

## **6.7 FSR- Weihnachtsfeier**

Raphi: Elisa und ich haben letztes Jahr das Event geplant. Haben noch Erstis Lust mitzuhelfen?

Milan und Haannes wollen das machen.

## **6.8 WiWi Meisterschaften**

Arnes: Die Wiwimeisterschaften stehen wieder an. Kurze Erklärung. Jemand muss für die Orga (Anreise, Kommunikation) Hannes, Elias, Ruben, Markus. Anni und Kim müssen sich melden, wenn sie wollen.

## **6.9 Ski-Event**

Jan: Wir wollen diesen Winter als FSR Ski Fahren gehen. Nadine und ich wollen das organisieren und stellen euch nächste Woche näheres vor.

Raphi: Wir machen mal ein Meinungsbild: Interesse besteht.

Elisa: Falls es doch nicht genügend Leute sein sollten, könnte man überlegen, dass aufs nächste Jahr zu legen.

Jan: Ja, wir planen mal verschiedene Optionen.

## **7. Sonstiges**

Aufstellung freie Mitglieder:

Nele, WiWi, möchte Finanzen und Awareness machen.

Ruben, WIng; möchte Sponsoring machen.

Abstimmung: (9/0/0) einstimmig angenommen.

Nächste Sitzung: 18.11.2024



Sitzungsleitung: Elisa Fritzlär

1. Protokoll: Niels Hunold

2. Protokoll: Arnes

Abmeldungen: keine

Sitzungsende: 20:08 Uhr